

Jahresbericht Rope Skipping 2011

Mittwochsgruppe

Zurzeit trainieren 15 Mädels im Alter zwischen 14 und 19 Jahren jeden Mittwoch von 18.30 Uhr – 20.00 Uhr im Gymnastikraum der Sporthalle.

Wie jedes zeigten wir auch letztes Jahr eine neu einstudierte Kür bei der Jahresfeier. Als Thema suchten wir uns *Rock* aus. Dementsprechend rockig und ausgefallen war auch unser Outfit. Von zerrissenen Strumpfhosen über knallroten Lippenstift war alles dabei und es machte ziemlich Spaß, einmal alte T – Shirts und Jeans zerreißen und zerschneppeln zu dürfen...

Musikalische Unterstützung kam von P!NK, darunter Hits wie *So What* und *Raise your glass*.

Diesen Auftritt durften wir dann auch nochmals am 12. November bei der Jahresfeier des Bissinger Albvereins zeigen.

Vor den Osterferien feierten wir die bevorstehende Erholungszeit von Schule und Studium mit einer Wanderung aufs Hörnle. Wir trafen uns am „Hexahäusle“ und machten uns zusammen auf den Weg nach oben. Dort wurde gesungen, gegrillt und der Sternenhimmel betrachtet. In völliger Dunkelheit ging es danach wieder „ins Tal“ zurück und es machte uns so viel Spaß, dass wir gleich beschlossen, diese Aktion zu wiederholen und auch im nächsten Jahr wieder Richtung Teck zu wandern...

Vor Weihnachten trafen wir uns dann wieder zum gemütlichen Beisammensein. Dieses Mal ging's zum Kegeln ins „Seestüble“. Es wurden Pizzen und Sandwiches gegessen, Kugeln geworfen und Punkte verteilt sowie über das vergangene Jahr und Dies und Das diskutiert...

Doch natürlich durften wir auch in 2011 wieder unser Können unter Beweis stellen. Nicht nur die Bissinger bekamen zu sehen, was wir Rope Skipping – Mädels so drauf haben, denn wir waren beim Familientag der Firma Heller in Nürtingen eingeladen. Das Publikum war begeistert und wir mal wieder auf bescheidene Weise stolz... ☺

Nina Hartmann, Lena Krug

